



[Ampliar imagen](#)

La I Feria Comercial y Gastronómica 'Adra Marinera' ha sido un rotundo éxito de participación y visitantes. Más de 5.000 personas han pasado por la feria entre el Jueves Santo y el Domingo de Resurrección, tanto por la carpa comercial como por la carpa gastronómica, superando todas las expectativas planteadas al inicio por los organizadores de la feria, la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, que ha contado además con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y la financiación del Grupo de Desarrollo Pesquero Andalucía-Occidental.

Durante 4 días, los 17 comercios y los tres establecimientos de hostelería que han estado presentes en feria, han visto como la combinación de comercio y gastronomía, con pescados frescos de la Lonja de Adra, ha tenido una gran aceptación por los abderitanos y por los turistas que han visitado la feria.

Para el alcalde de Adra, Enrique Hernando, el balance no puede ser "más que positivo y muy satisfactorio" de esta I Feria Comercial y Gastronómica 'Adra Marinera', ya que "el objetivo que nos marcamos de revitalizar el comercio y apoyar al sector de la pesca y combinar las dos cosas, se ha cumplido con creces. El Ayuntamiento de Adra, aunque hemos sido colaboradores, hemos apoyado en la seguridad, montaje, limpieza e infraestructura de la actividad. Seguimos en nuestra línea de apoyo al sector comercial de la ciudad de Adra, como

lo hemos hecho siempre y seguiremos colaborando, en la medida de nuestras posibilidades, con la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra para llevar a cabo este tipo de ferias y todo tipo de actividades, que sirven para revitalizar al comercio más cercano, el de nuestra ciudad. Ha sido un éxito rotundo de participación". Hernando ha agradecido a los abderitanos y visitantes el apoyo que le han dado a esta feria, al tiempo que ha agradecido a la "Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra el esfuerzo, la dedicación y el trabajo por la apuesta por el comercio y la gastronomía y al GDP Almería-Occidental por su apoyo en esta iniciativa".

Según la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González, "la feria ha salido mucho mejor de lo que pensábamos en un principio. Ha sido un éxito de visitantes y participación desde el primer hasta el último día. Todos los comercios han estado llenos y la carpa gastronómica para degustar platos típicos y pescados de la Lonja de Adra, también ha estado llena. Los establecimientos hosteleros que han estado en la Feria están realmente muy contentos y satisfechos de esta actividad, que estoy seguro que vamos a repetir en el futuro, porque no se ha hecho nada parecido así en la provincia de Almería, combinar comercio con gastronomía típica de nuestra ciudad. Nos hemos encontrado con visitantes a la feria del resto de la provincia de Almería, de Jaén, Cádiz, Granada o Huelva, que estaban de vacaciones por Almería y que decidieron acudir a Adra, así que estamos muy realmente muy satisfechos. Dado el éxito que ha tenido esta I Feria Comercial y Gastronómica 'Adra Marinera' sí nos planteamos hacer más ediciones, y esperamos contar con el apoyo de las instituciones, como es el caso del Ayuntamiento de Adra y del Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental".